

白熱の学年リレー 5年生

5年生の学年リレー、初めてのリレーを経験した人がいっぱいいる中、紅組白組の両者とも白熱したすばらしい戦いを見せてくれました。特に終盤に差し掛かると、6組の抜いたり抜かれたりのデッドヒートが続きました。勝敗が決しました。紅組も健闘しましたが白組には一歩及びませんでした。

1・2番走者からはあまり差は開きませんでした。3・4番から一気に白が抜き去り、白と赤の順位はあまり変わらず、そのままゴール。白組の圧勝でした。しかし、負けた紅組へ白組がちゃんと暖かい応援ができていた姿に、心を打たれました。



日々の練習の成果が発揮できたように思います。休み時間まで時間を削って練習し、栄光のバトンパスという競技名に恥じないよう、6年生に負けないような競技を見せることができるように頑張ってきました。そして予行演習を通して、自分たちの良いところを伸ばしていき、まだまだ足りないと思ったところはさらに練習を重ねました。そして、自分たちの中での最高へ、それぞれのチームが努力してきました。そして、本番。自分たちの中での全力を出し切り、見事な学年リレーを見せてくれました。

自分たちでいけないところや欠点を見つけあい、練習をし、時には衝突があって、助け合ってきた学年リレー。みんなの勝ちたいという思いがよく見えてきました。そして、結果的には白が勝ちましたが、赤や、順位が落ちてしまったり、ほかのチームの人にぬかされたりして思うような走りができなかった人も、練習で努力してきたことを、この体育大会本番でぶつけることができたことが、素晴らしかったと思います。素晴らしい戦いとなった、1番の要因だと思います。

来年は6年生。最後の体育大会なのでますます頑張してほしいです。

